

原田比香里さん
全国ダンス選手権で3位入賞

12月8日、埼玉県獨協大学体育館で行われた全日本学生競技ダンス選手権大会で、本宮市出身の原田比香里さんが「摩登ワルツ」の部で3位入賞しボールルームクイーン賞(女子の最優秀賞)に輝きました。昨年の「スローフォックストロット」の部2位に続く2回目の快挙です。

原田さんは大学からダンスを始め、1日3時間練習を続けてきました。これからもダンスを続けていきたいと話しました。



▲大会で踊る原田さん。入賞報告のため市役所を訪れました

本田蒼衣さん
東北中学校スキー大会で3位入賞



▲市長に入賞を報告する本田さん(写真中央左)

1月25日、26日に青森県で行われた東北中学校スキー大会で、本宮第一中学校2年の本田蒼衣さんが、「ジャイアントスラロームの部」で3位入賞しました。

本田さんは、日頃、箕輪、塩沢スキー場で練習を重ね、県大会でも2位に輝きました。

2月5日、群馬県で行われた全国大会では、日頃の練習を生かし、堂々とした滑りを見せました。

こんにちは市長です vol.19



本宮市長
高松 義行

「週末の記録的大雪」

皆さん、こんにちは。

2月8日、15日の両週末が大雪となりました。特に15日、16日の2日間にわたり降り続いた雪は記録的な大雪となり、市内各所で通行不能箇所が発生するなど、市民の皆様のご生活に大変なご不便をおかけしてしまいました。

市といたしましても、災害対策本部を設置し、情報収集と状況確認を行うとともに、市内業者の皆様から除雪車の対応をいただき、フル稼働で幹線道路や通学路を中心に除雪作業を進めました。また、なかなか除雪に入れない箇所もあり、大変ご迷惑をおかけいたしました。お詫び申し上げます。

そのような状況下、連日、各地区において多くの市民の皆様にご迷惑をおかけしたことを、心より感謝申し上げます。

今後は、大雪災害への対処方法の再構築を考えていきたいと思っております。また、それぞれに被害を



(2月19日執筆)

被られた皆様には、心よりお見舞い申し上げます。間もなく、3月11日を迎えて、東日本大震災から早くも3年が経過いたします。しかし、未だに避難を余儀なくされている多くの方々がいるという現実、除染実施計画をできる限り前倒しをし、一日にでも早く完了すべく取り組んでいること、また、風評被害の払拭など、まだまだ震災は続いているという事実を風化させてはけません。

市では、昨年に引き続き、「未来へつなごう！かけがえないふるさと本宮」をテーマに3月9日と11日の2日間にわたり、「復興の集い2014」を開催します。

思いを多くの皆様と共有したいと存じますので、ぜひ、ご参加いただければと思います。

暑さ寒さも彼岸までと申しますが、気候の変わり目であり、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

25年度計画
小学校の耐震工事

市では、安全な教育環境の整備を図るため、「学校施設等耐震化推進計画」に基づき、小中学校等の耐震化を進めています。

平成25年度は、五百川小学校西校舎と白沢中学校校舎の耐震改修を実施し、工事が完了しました。

岩根小学校体育館は、耐震化と児童数増加に対応するため、建て替え工事が、今年1月に着工し、平成27年2月に完成予定です。

今後、平成26年度の五百川小学校東校舎と本宮第一中学校北校舎、平成27年度の本宮第一中学校南校舎と白沢中学校体育館の耐震改修をもって、市内すべての小中学校の耐震化が完了します。

なお、幼稚園の耐震化は既に完了しており、保育所は、今後、第2・第3保育所の建て替えが計画されています。



白沢中学校



五百川小学校

本宮会計センター
会計事務所甲子園全国ベスト5



▲全国決勝大会で5位に選ばれた本宮会計センターの皆さん

2月5日、東京都で日本一の会計事務所を決める会計事務所甲子園が行われ、本宮市の本宮会計センターが全国49社の中から選出され、決勝大会に出場しました。

本宮会計センターの皆さんは、中小企業支援をテーマに堂々としたプレゼンテーションを行い、見事第1回大会の全国ベスト5に選ばれました。

清水マサ子さん
人権擁護委員6期目へ



▲委嘱状を伝達された清水さん

1月15日、福島地方法務局で人権擁護委員の委嘱状伝達式が執り行われ、清水マサ子さん(本宮字万世)へ委嘱状が伝達されました。

清水さんは、今回で6期目となり、長年にわたり本宮市の人権擁護委員として活躍していただいています。

なお、本宮市の人権擁護委員は、現在7人の方が法務大臣から委嘱され、積極的に活動されています。